

## Saint-Aulaire - Ca tourne à l'accueil de loisirs des Collines



De futurs cinéastes se cachent peut être parmi les enfants fréquentant l'accueil de loisirs des collines à Saint-Aulaire - © DR

Silence, on tourne ! Dans le cadre du projet annuel *Mieux communiquer pour mieux comprendre le monde*, les enfants de l'accueil de loisirs des Collines ont reçu Richard Léonard, de *Corrèze télévision*, afin de réaliser divers ateliers leur permettant de mieux connaître les coulisses du monde de l'audiovisuel.

Le groupe des *Lutins des Jardins* (4-6 ans) a découvert l'envers du décor du cinéma et des effets spéciaux. Grâce à la technique du fond vert, les enfants sont en effet partis sur la lune et dans des mondes fantastiques. Ils ont également présenté la météo.

Les *Animagus* (9-10 ans) ont pour leur part

réalisé un court métrage intitulé *Mission à l'école*. Après avoir écrit collectivement le scénario, ils ont pu endosser à tour de rôle les fonctions d'acteur, de cameraman et de perchiste. Quant aux *Minimoys* (7-8 ans) ils découvriront le monde du documentaire. Après une réflexion sur les expressions françaises, les enfants vont devoir dessiner puis présenter, face caméra, leur vision de l'expression choisie. Chaque enfant tournera sur différents postes (caméra, perche, interviewer). Cette session collaborative s'achèvera par une visite des studios de *Corrèze télévision* à Uzerche. Merci à Richard et aux enfants pour leur implication.